

## Un ovni dans le ciel vouzinois

Il y a une quinzaine de jours, un Vouzinois a vu passer une boule lumineuse se déplaçant à grande vitesse au-dessus de Vouziers. Bravant les railleries, il raconte et incite les témoins éventuels à se manifester.

« **L** E jeudi 6 février dernier, vers 18 h 30, je me rendais à bord de mon fourgon chez ma tante qui habite près du stade (à l'ouest de Vouziers). Le ciel était dégagé. C'est alors que mon attention a été attirée par une boule lumineuse qui se déplaçait devant moi. J'ai pilé et baissé ma vitre pour regarder et écouter. Cela ne faisait pas de bruit. Une voiture arrivant derrière moi, j'ai redémarré tout en continuant d'observer. Caché un instant par les tribunes du stade, l'objet est réapparu ensuite, poursuivant sa trajectoire à grande vitesse en direction de Chestres ».

Arrivant chez sa tante où le rejoint bientôt un cousin, Francis Kastner, un Vouzinois de 40 ans, homme d'entretien, leur raconte

ce qu'il vient de voir et conclut en disant « je n'ai jamais vu ça. Si vous entendez parler d'ovni dans quelques jours, vous verrez que je ne vous raconte pas des histoires ».

Effectivement, une semaine plus tard, un appel à témoins est lancé dans nos colonnes (édition du 13 février) à la suite d'une observation d'ovni (objet volant non identifié) dans la région d'Hirson. Le Vouzinois appelle alors le Centre d'études OVNI France (CEOF) à Charleville-Mézières qui lui fait parvenir un questionnaire.

### Ni un avion, ni un satellite

« Ce n'était ni un avion, ni un hélicoptère, ni un satellite, j'en suis certain. C'était une boule de couleur jaune qui à bout de main mesurait de 2 à 3 cm. Cela allait plus vite qu'un avion de chasse. D'ailleurs, il en est passé un, quelques minutes plus tard, qui suivait la même direction. Je me suis dit : si tu cours après, tu n'es pas près de le rattraper ! Le temps de passage de l'objet a été très bref, de l'ordre de 8 à 10 secondes, selon un axe d'ouest en est, en passant au-dessus de Vouziers. La hauteur ?

Difficile à évaluer, mais je pense que c'était de l'ordre de 300 à 700 mètres ».

Ni un avion, ni un hélicoptère, ni une étoile filante, ni un satellite : Francis Kastner en est sûr. Il a l'esprit observateur et depuis longtemps, il aime regarder le ciel. Il en connaît les usagers. Les satellites, il les voit souvent : « Il y en a un paquet là-haut et ils sont reconnaissables. Ce n'était pas ça ». Quant aux avions, ils ont des clignotants, ils font du bruit même à haute altitude et « ils ne vont pas si vite ».

Sans donner d'explication péremptoire au phénomène ovni, Francis Kastner est persuadé « qu'il y a quelque chose. Les témoignages sont trop nombreux et les gens ne sont pas tous des farfelus. D'ailleurs, je suis sûr qu'il y a des tas de gens qui voient des choses mais qui n'osent pas le dire de peur qu'on se moque d'eux. J'en connais mais ils préfèrent se taire ».

### Troisième rencontre

Comme notre observateur qui s'est tu jusqu'ici, parce que ce n'est pas la première fois qu'il est témoin de ce que l'on désigne sous

le terme de « rencontres du 3e type ». La première fois, il avait huit ans et habitait à l'entrée ouest de Vouziers. Il fallait aller aux toilettes dehors. C'était un soir d'hiver et il y avait de la neige. L'enfant a vu alors « un truc lumineux, énorme, qui est passé à une vitesse folle en faisant un bruit comme celui d'une flèche qui fend l'air, mais sans bruit de moteur. Déjà dans la même direction ». Ce bruit bien particulier, évoquant le souffle produit par un engin se déplaçant à très grande vitesse, Francis Kastner devait le réentendre, sans rien voir cette fois, en décembre 89, derrière chez lui.

Alors ? La réticence des scientifiques irrite le Vouzinois. Leur si-

lence aussi : « Il y a certainement des pilotes ou des spationautes qui voient des choses, mais on ne nous dit rien. Pourquoi ? ». En attendant, il continuera d'observer et de signaler tout phénomène singulier. « Tant pis si on se moque de moi. J'espère simplement que mon exemple encouragera ceux qui n'osent pas parler. Il faut qu'ils le fassent en sachant que leur témoignage, s'ils le souhaitent, restera anonyme ».

M.B.

Les personnes ayant observé des phénomènes insolites peuvent contacter le Centre d'Etudes OVNI France, 20, rue Waroquier à Charleville-Mézières, tél. 03.24.59.08.42.

## LOISIRS

PISCINE. — De 15 heures à 19 heures. Gym aquatique de 10 h 15 à 11 heures.

BIBLIOTHEQUE. — De 10 heures à 12 heures et de 14 heures à 18 heures.

OFFICE DU TOURISME. — De 14 heures à 17 h 30 au centre communal d'action sociale, place Carnot. Tél. 03.24.71.97.57.

CINEMA

AUX TOURELLES

VOUZIERS  
RÉDACTION - PUBLICITÉ :

3, rue Chanzy

Tél. 03.24.71.82.99

Journalistes :

Fabienne Huet  
Madeleine Barrois